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ATA N° 778 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 19 dias do mês de setembro de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 
Municipal de Formosa do Rio Preto a 7ª sessão ordinária do segundo período legislativo de 2023. 

Presidida pelo Vereador Substituto Edson Batista, e secretariada pelos vereadores - Sandoval 

Queiroz (1º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente saúda e 
agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos vereadores. 
Ausente o Vereador hermínio Cordeiro Dos Reis que justificou a ausência. Com a presença dos 
demais Vereadores o Presidente declara aberta a sessão e saúda a todos e pede que antes de 
inic·1ar que oremos. NO PEQUENO EXPEDIENTE: lidos os ofícios. NO GRANDE EXPEDIENTE lidos os 
ofícios. NA ORDEM DO DIA: posto em votação a dispensa de parecer ao Projeto de Lei nº 12/2023 

de iniciativa do Executivo Municipal protocolado nesta casa em regime de urgênc·1a, que d"1spõe 

sobre autorização ao Poder Executivo, para proceder Orçamento Fiscal e da Seguridade Social do 
Município de Formosa do Rio Preto, para o exercício financeiro de 2023, a abertura de Credito 

Adicional Especial, no valor de R$ 258.197,47{duzentos e cinquenta e oito mil, cento e noventa e 
sete reais e quarenta e sete centavos), na forma que indica e dá outras providencias. Após a 
votação da dispensa do parecer foi aberta a discussão. Com a palavra o Vereador Roberto 
Andrade que faz colocações sobre um projeto que vem agraciar os artistas locais através de um 
projeto que estava suspenso por causa da pandemia. Que é de obrigação dos vereadores 

autorizar o gestor autorizarem o que vai ser gasto. O vereador Joilson Rocha saudou a todos e diz 
que o projeto vem agraciar os artistas de Formosa e que os vereadores sabem que este projeto 

so vem beneficiar. O Vereador Jose Edimilsom disse que o projeto vem beneficiar os artistas 
formosenses. Em votação o Projeto de Lei nº 12/2023 de iniciativa do Executivo Municipal 
protocolado nesta casa em regime de urgência, que dispõe sobre autorização ao Poder Executivo, 

para proceder Orçamento Fiscal e da Seguridade Social do Município de Formosa do Rio Preto, 
para o exercício financeiro de 2023, a abertura de Credito Adicional Especial, no valor de R$ 

258.197,47{duzentos e cinquenta e oito mil, cento e noventa e sete reais e quarenta e sete 
centavos), na forma que indica e dá outras prov·1dencias que foº1 aprovado por unanimidade dos 
presentes 10 (dez) votos favoráveis. CONSIDERAÇÕES FINAIS: com a palavra o vereador 
Lucimagno Nogueira falou que é necessário observar as nascentes dos rios do nosso município. 
Que sempre tem recebido denúncias de pessoas sobre os desmatamentos das nascentes e sobre 
as instalações de pivôs, que é necessário ações de· supervisão dessas ações pelos órgãos 

responsáveis. Pede união entre as pessoas pois os órgãos muitas vezes são manipulados pelos 
grandes agricultores. Com a palavra o Vereador Antônio Martins que agradece ao Poder 

Executivo por ter alguns pedidos atendidos, suas indicações foram concluídas com sucesso. 
Agradece as mensagens de seus Colegas pelas mensagens recebidas durante o período de seu 
resguardo pós cirurgia. Agradece a todos pelos anos de amizade e companheirismo. Com a 

palavra a Vereadora Maria Rosita faz observações sobre localidades que estão sofrendo com a 
falta de agua e ainda faz colocações com a falta de falta de agua da cidade que é de 
responsabilidade da EMBASA. Cita que na reunião com a EMBASA onde a autorização assinada e 
os acordos feitos, mediante autoridades, existiam algumas prerrogativas a serem cumpridas que 

ate o momento não foram cumpridas. Com a palavra o Vereador Roberto Correia que esclarece 

sobre o meio ambiente que reflete no fornecimento de agua para nosso município. Diz que nos 
últimos d"1as fo"1 um "Deus nos acuda" para o Bairro de Jordelino por não ter acesso a água. Diz 
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que o Município é rico em água e ao mesmo tempo não tem agua porque a empresa Baiana não 

fornece água. E cita que a secretaria de agricultura, abastecimento e estiagem tem um programa 
de fornecimento de água e também não fornece água. Disse que os bairros Progresso e Jordelino 
não tem água nem para as necessidades básicas. Deseja que as adutoras na localidade de Arroz, 
que estão sendo colocadas venham solucionar os problemas daquela localidade. Com a palavra 

o Vereador Joilson Rocha vem a plenária falar da empresa EMBASA relacionada ao Bairro de 

Jordelino onde fez ofícios destinados ao senhor Jorge Aurélio, responsável pela pasta da 
secretaria de abastecimento e estiagem e outro oficio ao senhor Rafael diretor da EMBASA que 
não compareceu no órgão. Comenta que realmente esta na hora da empresa ser retirada deste 
município, por falta de prestação de serviço adequado. Concorda com as palavras dos Colegas 
anteriores. Com a palavra Jose Antônio que saudou a todos e pede saúde a todos os vereadores 

que estão passando por momento difíceis inclusive o Presidente Hermínio Cordeiro que vem 
tendo melhora considerável. Agradece a secretaria Marinelia Rocha e pede que seja incluído no 

cardápio das crianças da zona rural frutas e verduras pois na ma·1or'1a das local'1dades já tem 
energia elétrica. Agrade a Deus por todas as graças concedidas. Com a palavra o Vereador Jose 
Edimilson que saudou todos e parabeniza o Gestor pelas estradas do Gerais e Vereada do Gado 

que estão em bom estado de locomoção. Parabeniza o colega Lucimagno pela defesa do Rio 
Preto. Comenta sobre o desmatamento desordenado no Município de responsabilidade do 
INEMA. Pede providencias dos Vereadores juntamente com a Prefeitura para que tente conter 
este desmatamento. Com a palavra Manuela Fernandes esclarece sobre a falta de água em 

regiões onde água é fornecida pela empresa EMBASA e acaba sendo fornecida pelo Município. 
Em resumo as periferias do município todo esta sofrendo pela falta de agua. E fica claro que que 
a Empresa não se preocupou em momento algum em cumprir o que ficou acordado em reunião. 
Pede saúde aos colegas que passaram por cirurgias. Ao Hermínio deseja saúde e mudanças dos 

hábitos de vida, o mesmo que Ela precisa fazer para Ela mesma. Agradece a todos e a Deus pelas 
oportunidades. Com a palavra o vereador Sandoval Queiroz que agradece a presença de todos e 

fala sobre a empresa EMBASA e sobre o INEMA que foi o assunto da noite. Diz que sobre a 
EMBASA é necessário tomar reais providencias. Cita o ocorrido onde o cidadão foi punido em um 

valor relativo a cento e oitenta mil reais onde deveria ser cento e oitenta milhões para doer no 
bolso para ver se param de poluir o rio. Diz que as atitudes devem ser tomadas a risca pois o 
poder municipal é muito maior do a empresa baiana. Devemos cobrar providencias e atitudes 

para que todos os bairros possam receber agua de maneira adequada. Acha que juntos 
poderemos fazer muitas coisas. Agradece pela recuperação dos vereadores. Pede pela a saúde 
do Presidente para que possa retornar a Esta Casa o mais rápido possível. Pede também ajuda 
para a família do rapaz desaparecido da localidade do Arroz. O Presidente em exercício também 
pede a saúde de todos os vereadores que se encontram enfermos. Para constar, eu, Melissa 
Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim, pelo Presidente e 

pe·.' los v. ereador~\presente~Ficando a próxima sessão ordinária para o dia 26 de setembro de 
,f~ 2~f'$al:a _das e1~es, 19, ias-.d.Q mês de setembro de 2023. Mel'1ssa Camilo Dias. Secretár'1a. 
\~ ., :1 1'-i~-0_ 10'\v"\f\ VJ 

~ __________________ :_ \ 
CPF- 476.100.855-53 

Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente-AUSENCIAJUSTIFICADA NA SESSÃO. 
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